



Santiago Creel llega a plenaria del PAN y reitera “quiero ser Presidente”

El Presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, llegó a la reunión plenaria de su partido, Acción Nacional.

Desde Tamaulipas, reitero que quiere ser el candidato albiazul para la Presidencia de la República, y afirmó que lo quiere porque pretende “reconciliar al país”.

“Estoy listo, decidido, animado, y totalmente ya esperando que se abra el registro de candidatos, y reitero, voy a ser el primero en registrarme. Quiero tener el honor de representar el partido acción Nacional, a la alianza va por México, al PRI, al PRD y al PAN”, sostuvo.

<http://www.infonorte.net/2023/01/25/santiago-creel-llega-a-plenaria-del-pan-y-reitera-quiero-ser-presidente/>